

第1回移行期医療センター勉強会

日時
場所

2024年 6月19日 (水) 16:00～
Web開催

『北大小児科神経班における 移行医療の現状と課題』

北大小児科 江川 潔

神経筋疾患を有する患者の移行医療の難しくしている理由として、疾患が“精神的障害”と“身体的障害”、両方を内包する点があげられる。小児科では両者をわれわれが一元的にみている一方、成人科ではそれぞれを切り分けて管理することが多い。それぞれの重症度やバランスによって、成人科へ“移行”というより、かかわってもらい医療資源を増やす“分担”医療をめざすほうが現実的となるケースが多い。これらを背景に、本口演では具体的な経験を提示しながら、小児神経領域の移行医療の現状と課題を紹介する。講演にあたっては演者個人の考えを述べるより、若手もふくむ小児科神経班員個々の声を紹介し、その本音に耳を傾けていただくことを目指したい。

当日参加で大歓迎です。

こちらよりご自由にお入り下さい。→→



パソコンでの参加用URLをご希望の方は、下記アドレスにご連絡下さい

問合せ先

○ 北海道大学小児科 阿部 二郎
TEL: 011-706-5954 FAX: 011-706-7898
E-mail: jiroplus5311@med.hokudai.ac.jp